



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Marcela Carolina Kanter Macal

Nombre del tema: Ensayo Modelos pedagógicos para las tecnologías de la información.

Parcial: Ensayo

Nombre de la Materia: Modelos Pedagógicos basados en las nuevas tecnologías de la Información

Nombre del profesor: José Manuel Ortiz Sánchez

Maestría en educación con Formación en Competencias personales

MODELOS PEDAGÓGICOS BASADOS EN LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN

Introducción

En este trabajo podremos encontrar material que nos ayudara como docentes a tener más claro sobre el uso de las tecnologías, como podemos implementarlos y que beneficios nos trae el poder usarlas, en esta época que está muy fuerte el uso de esta metodología.

Desarrollo

Las tecnologías son de suma importancia ya que influyen en todo nuestro contexto, y están en continuos cambios, son un conjunto de conocimientos que ayudan a tener beneficios y nos facilitan para realizar dinámicas atractivas, nosotros como docentes tenemos el compromiso de renovarnos y prepararnos para tener un mayor logro de aprendizajes en nuestros alumnos, trabajando para conocerlas y lograr que nuestras clases sean de interés y motivacionales para los estudiando.

Las TICS son muy extensas y que nos ayudan a tener innovación educativa, logrando el fácil acceso para todos y apoyarnos de usar las modalidades a distancia donde encontramos espacios tradicionales, material digital que nos felicitara el poder tener mayor información.

Para lograr una buena enseñanza a distancia de manera constructivista se tiene que partir y tener en cuenta: que aprender, como aprender y las condiciones de la enseñanza aprendizaje, en la perspectiva de los docentes se debe implicar nuevos conocimientos utilizando diversas estrategias didácticas y en los estudiantes construir nuevos procedimientos con experiencias cotidianas, combinándolas con la información que dé el docente, la influencia de las TICS tienen gran repercusión en la sociedad que van desde las formas de tener un acercamiento directo con el conocimiento, hasta el tipo de interacción que se establezca entre personas, lo fundamental es que este

tipo de enseñanza debe preparar para las nuevas formas de producción y de poder, con este nuevo modelo de enseñanza debemos de tener muy presente que hay diferentes tipos de inteligencias múltiples que son las formas diferentes en que cada persona aprende que deben de ser respetados y tomados en cuenta, no olvidando los aprendizajes previos que se tienen para poder partir de ahí y lograr mayores avances

Conclusión

En lo que se refiere a la tecnología siento que habíamos ido poco a poco implementándola en las escuelas, usando el cañón, diapositivas, aparatos electrónicos lo que hacía diferente y atractivas las clases, con la llegada de la pandemia se tuvo que acelerar toda esta forma de trabajo, en la cual a mi criterio y como lo dice la lectura se tiene que ir cambiando y adecuando el programa educativo para tener un buen resultado ya que si en presencial era trabajo del maestro la mayor parte y el alumno era el receptor, con esta forma ambos tienen mucho compromiso para lograr el objetivo ya que el docente debe buscar las herramientas y tener la disposición de aprender todo lo referente a la tecnología y estar en continuo aprendizaje y los alumnos deben comprometerse a realizar las actividades e ingresar a las clases dándole la importancia que corresponde.

En mi caso en esta pandemia trabaje dos años a distancia con mis alumnos con el cual en un principio todos creímos que sería muy complicado pero tuvimos resultados muy buenos todo lo que abarcaba el programa se logró y siento que fue productivo, fue una forma de acelerar el uso de la tecnología en todos los aspectos y si se tuvieron errores pero teniendo el compromiso, disposición y amor por el trabajo se logra.

Para mi esta forma de trabajo beneficia mucho a todas las personas ya que hay gente que quiere seguir preparándose pero por el trabajo, tiempo y circunstancias en ocasiones se vuelve muy complicado, y esta forma ayuda mucho para lograrlo. Tenemos que tener muy en cuenta que para lograrlo es compromiso del docente poder proporcionar el material y el alumno debe tener el interés y la responsabilidad para poder trabajar ya que será un beneficio para su crecimiento académico todo lo que vayan logrado.

Nos encontramos en una era de mucho uso de tecnología por ellos se debe implementar en las aulas para que sea atractivo para los alumnos.